



7 Pièces

155 m²

Réf. 85078046

1 740 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa de charme se place dans un des domaines les plus prisés de Grimaud. Ce domaine offre un accès rapide aux plages, il possède, une plage et parking privé, des tennis, une très grande piscine, tout pour vous apporter confort et sécurité avec gardien et barrière fermée. Un lieu où il fait bon vivre en toute quiétude, dans un calme absolu. Proche du centre de Sainte Maxime. La maison entièrement rénovée dans une décoration contemporaine, est un véritable cocon douillé. Elle offre une vue panoramique sur la méditerranée et la baie de Saint Tropez. La villa se compose, d'une cuisine ...

This charming villa is located in one of the most sought-after areas of Grimaud. This estate offers quick access to the beaches, it has, a beach and private parking, tennis courts, a very large swimming pool, everything to bring you comfort and security with caretaker and closed gate. A place where it is good to live in peace, in absolute calm. Close to the center of Sainte Maxime. The house, completely renovated in a contemporary decoration, is a real cozy cocoon. It offers a panoramic view of the Mediterranean and the bay of Saint Tropez. The villa consists of a fitted kitchen, opening onto a ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

